

Turisme Comunitat Valenciana destina más de 6 millones de euros para reforzar la seguridad y la gobernanza en las playas valencianas

El director general de Turismo, Herick Campos, y el alcalde, Andreu Verdú, han visitado hoy la Playa Centro de la Vila Joiosa

El director general de Turismo de la Generalitat, Herick Campos, y el alcalde La Vila Joiosa, Andreu Verdú, han recorrido esta mañana la playa Centro para comprobar in situ el estado de la misma y cómo se están llevando a cabo los trabajos de reparación de las infraestructuras dañadas por el paso del temporal Gloria. Campos ha explicado que “desde Turisme Comunitat Valenciana estamos realizando una inversión de más de más de seis millones de euros para reparar los daños provocados en las playas valencianas por la dana que azotó la costa el pasado mes de enero”. En este sentido, ha explicado que se están reponiendo pasarelas, papeleras y otras infraestructuras y, además, se está llevando a cabo la reparación los lavapiés, de las conexiones y las bombas extractoras de agua marina con las que funcionan. Por otra parte, ha explicado que no solo se ha planificado la reparación y dotación de material afectado por el temporal, sino que se ha previsto también la inversión de casi un millón de euros en distintos concursos para la instalación de nuevos equipamientos. El director general ha señalado que la Generalitat Valenciana ha invertido más de dos millones de euros en las playas de la provincia de Alicante en todo lo que es de su competencia. “Porque lo que esperamos -ha puntualizado- es que las playas urbanas de toda la Comunitat estén acabadas a lo largo de este mes de junio y que el resto se terminen durante julio”. Cabe señalar, que desde Turisme CV se ha reforzado este año su apoyo a los municipios con playas con la puesta en marcha de varias líneas de ayudas económicas. De hecho, la situación extraordinaria vivida este año por diversas circunstancias sobrevenidas, como el temporal Gloria o la adaptación de las playas a los protocolos sanitarios tras la llegada del coronavirus, Covid-19 , han hecho que se destinen más recursos para la puesta a punto de las infraestructuras de las playas. Por otra parte, Herick Campos pide al Gobierno de España que acelere aquellas actuaciones que necesitan los paseos marítimos en su puesta a punto, “sé que esos trabajos ya están previstos, por eso deben acometerse cuanto antes”. “Por último,

-explica Campos- quiero destacar y poner en valor el esfuerzo del Ayuntamiento de la Vila que ha seguido de manera literal la orden 414, que se publicada hace 15 días, y que determinaba como debían abrirse las playas a partir de la fase 2”. “Además, cumpliendo con las normas e instrucciones de la guía de Turisme CV en materia de seguridad y gobernanza en las playas y que se preparó con Emergencias, Sanidad y Costas”. “. Por su parte, el alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú, ha hecho hincapié en la importancia de la seguridad en las playas vileras. “Hemos tenido claro, desde el primer momento, que teníamos que velar por la seguridad de nuestros ciudadanos y de las personas que vengan del resto de la provincia a disfrutar de nuestras playas, y así lo hemos hecho”, ha explicado Verdú. “Hemos trabajado siguiendo las instrucciones de la guía de Turisme Comunitat Valenciana, poniendo en marcha todas sus recomendaciones y alguna más y, por supuesto, aplicando la normativa vigente”, ha concluido. La Comunitat Valenciana ha sido el primer destino turístico que dispone de esa guía de adecuación de las playas a las medidas higiénico-sanitarias establecidas para disfrutar con seguridad. Turisme Comunitat Valenciana prevé el lanzamiento de una campaña informativa para concienciar y sensibilizar a los usuarios de las zonas de playa de que las playas son espacios vivos y seguros y que hay que cuidarlas.

Noticia publicada el 02 de Junio de 2020

Fuente:Fuente propia

Categoría:Turismo, Playas.

